

# La théorie des nœuds pour les nuls.

Paolo BELLINGERI (LMNO)

7e journée de la Fédération Normandie-Mathématiques,  
Le Havre, 12 juin 2015

La théorie de nœuds se prête a priori très bien à la vulgarisation : il s'agit d'objets de la vie quotidienne, que l'on peut toucher, manipuler et qui ont des applications intéressantes et compréhensibles pour le grand public.

Dans cet exposé on proposera une courte balade autour des nœuds et des aspects que l'on peut communiquer, avec plus ou moins de difficultés, à un public de non mathématiciens.